

天戸川クリーン作戦 (11/11)

4年生が環境学習で天戸川のクリーン作戦を実施！晴天の下、1時間近く天戸川沿いの河川敷と道路で「希望のカケラ」拾いをしました。あまりの量に驚いた子ども達！川を美しく保つこと、自然を守ることの大切さを改めて実感した子ども達でした(*^-^*)



道路上と道路下の両方に分かれて進みます(^.^)よく見ないと見逃がしちゃうね(^.^)用務員の紺野先生が茂みの中に突入～(^.^);



ここまで順調に集めることができたよ(^.^)このベンチ下は要チェック！Pボトル発見(^.^)ごみ袋がいっぱいになっちゃった～(^.^);



たくさん集められたので、ここからは～(^.^)清流天戸川の水生生物を探せコーナー(^.^)「あ、いた」「何か動いた」興奮する子ども達(^.^)



古いPCやスピーカー、タイヤのホイール、マットレス、鉄板も発見(>_<)吾妻支所の担当の方々が後日撤収してくださいました～(^.^)

ご協力のお願い

◇児童の性暴力に関する被害実態調査へのご協力をお願いします。
①お子様と確認しながら調査用紙に回答(記入の際はボールペン)してください。②学校への提出の際は、調査用紙を半分に折り、内容が見えないように、上部及び左右の3点にのりづけしてください。

まだご提出いただいてないご家庭が数件ございます…。提出締切日は過ぎておりますので、未提出のご家庭は来週月曜日までお子様を通してご提出願います。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。